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        México, D.F. a 19 de abril de 2010. 

 
Diputado Óscar Lara Salazar, copresidente de la 
Comisión Especial de Apoyo a los Festejos del 
Bicentenario de la Independencia y el 
Centenario de la Revolución 
 
Entrevista concedida a los medios de información 
en el Palacio Legislativo de San Lázaro.  

 
DIPUTADO ÓSCAR LARA SALAZAR.- Gracias. Efectivamente, 
asistimos a la Junta de Coordinación Política para exponerles el 
programa de trabajo que esta comisión especial hemos 
elaborado, pero que hasta ahorita adolecemos de recursos y 
venimos a hacerle un planteamiento, porque estamos 
convencidos que la Cámara de Diputados es el espacio propicio 
para el aporte que requerimos a la nación en estos momentos. 
 
Estamos convencidos que desde la Cámara de Diputados no sólo 
los vamos a circunscribir, a recordar la efeméride de los 
centenarios, sino a construir una propuesta y un proyecto en el 
debate de construcción de una visión de futuro. 
 
En este programa, que implica una serie de foros, una serie de 
conferencias, una serie de mesas redondas, implica también el 
encuentro con la legislatura de los estados, con instituciones de 
educación. 
 
Donde tenemos como parte del programa la edición de una 
revista, la edición de algunos libros conmemorativos, por 
supuesto, y, sobre todo, que nuestra cámara, esta LXI 
Legislatura en medio de su pluralidad, en medio de todas las 
corrientes del pensamiento que aquí se expresan, podamos 
tener la capacidad de arribar a los meses de septiembre y de 
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noviembre, sobre todo en el mes patrio, con un pacto del 
bicentenario. 
 
Donde todos, desde sus posiciones podamos tener y construir 
una visión del México en el cual todos podemos generar un 
acuerdo fundamental y ese acuerdo lo construiremos de aquí a 
septiembre y en esos encuentros, en esos foros, en esos debates 
que estaremos deliberando. Esa es nuestra encomienda aquí en 
esta reunión de la Junta de Coordinación y es lo que estamos 
haciendo de su conocimiento. 
 
PREGUNTA.- ¿Cuánto están pidiendo? 
 
RESPUESTA.- Para darle viabilidad a este programa estamos 
solicitando a la Junta que valore una cantidad de 50 millones de 
pesos, para generar todo este programa y les haremos llegar a 
ustedes copia del mismo para que sea de su conocimiento. 
 
PREGUNTA.- Diputado, preguntarle (inaudible) si no se ha dado un 
presupuesto adecuado a esta comisión corre el riesgo y sería un 
error que la Cámara de Diputados sea parte de estos festejos. 
 
RESPUESTA.- No, encontré mucha sensibilidad de los 
coordinadores de las distintas (inaudible) comisión como tal y 
estoy seguro de que va a haber respuesta positiva a este 
programa y sé que la Cámara está llamada a jugar un papel 
importante en estos festejos conmemorativos. 
 
Muchas gracias. 
 

-- ooOoo -- 


